

Der Soundverstärker für den Auspuff - so fallen Sie auf!

05.03.2015



Wer frischen Benzinduft einatmen möchte, der fährt zur Motorräder Dortmund. Das ist Europas größte Motorrad-Frühjahrsmesse. Bis Sonntag, 8.3. werden rund 100.000 Besucher erwartet. Mehr als 500 Aussteller zeigen ihre Produkte. Unter anderem eine Firma aus dem süddeutschen Raum, die einen Soundverstärker für den Auspuff anbietet. Wir hören den Unterschied.

Leadin

Motorradfans aus ganz Deutschland machen sich zur Zeit auf nach Dortmund. Dort ist am Donnerstag (5.3.) die Motorräder Dortmund gestartet. Über 500 Aussteller zeigen ihre Produkte und Neuheiten. Unser Reporter Bamdad Esmaili hat für die Leute, die mit ihrer Maschine auffallen wollen, etwas Besonderes gefunden.